

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt:

1. Es wird ein Beschlusspunkt 2 mit folgendem Text eingefügt:

„Die Verwaltung wird beauftragt, die vorliegende Konzeption bis zur Juni-Sitzung 2015 fortzuschreiben. In dieser Konzeption sollen für jede Partner- bzw. Freundschaftsstadt eine Zusammenfassung der bisherigen Akteure und Aktivitäten sowie die jeweiligen Schwerpunkte und Ziele der einzelnen Städtepartnerschaft bzw. –freundschaft festgeschrieben werden.“

2. Es wird ein Beschlusspunkt 3 mit folgendem Text eingefügt:

„Die Fortschreibung der Städtepartnerschaftskonzeption wird von einer Arbeitsgruppe, bestehend aus der Verwaltung und den Stadtratsfraktionen, begleitet und erarbeitet.“